

Ferromex se suma a la iniciativa en beneficio de los habitantes de Piedras Negras

- Aporta 4 millones 80 mil pesos como apoyo a las familias de la Colonia Gobernadores.
- Compromiso para eliminar las condiciones de inseguridad y riesgo y mejorar su entorno de vida.

Coahuila, Méx.- Febrero 24, 2016.- En un esfuerzo de colaboración conjunta entre Ferromex y el Municipio de Piedras Negras, dirigido a mejorar la calidad de vida de sus habitantes, se logró la reubicación de 302 familias de la colonia Gobernadores, en la ciudad de Piedras Negras.

Ferromex, en línea con su firme compromiso de responsabilidad social, aporta recursos para la construcción del centro comunitario "Frontera Fuerte". Esta iniciativa ha permitido que los habitantes de esta colonia, que anteriormente vivían a un costado de las vías del ferrocarril, tengan acceso a un espacio recreativo digno, que impulse el desarrollo de la comunidad, en especial entre los jóvenes.

La primera aportación por parte Ferromex, de 2 millones 80 mil pesos, contribuyó a la instalación de electrificación, drenaje y pavimentación, brindando mejores condiciones de vida a los habitantes de la nueva colonia.

La construcción de este centro comunitario, que permitirá el desarrollo de actividades recreativas y esparcimiento de los vecinos, contó con una aportación de Ferromex de 2 millones de pesos.

Acorde con su compromiso de convivencia con las entidades por donde transita el ferrocarril, Ferromex impulsa soluciones integrales que contribuyan al establecimiento de relaciones armónicas entre la empresa, el gobierno local y las comunidades.